



## Superpeso podría ahuyentar a maquilas y nuevas inversiones para Juárez

Las empresas exportadoras como son las maquiladoras reciben menos pesos por sus ventas que tienen en el exterior debido al 'Superpeso', ya que ahora necesitan más dólares para cubrir nómina, impuestos y gastos, lo que se incrementan sus costos de producción, señaló el Vicepresidente de Maquiladora y Zonas Fronterizas de la Cámara Nacional de la Industria y la Transformación (Canacintra), Jesús Manuel Salayandía Lara.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/finanzas/superpeso-podria-ahuyentar-a-maquilas-y-nuevas-inversiones-para-juarez-10392224.html>